

Digitales Treffen der Bewohner*innenbeiräte

Am Donnerstag dem 17.03.2022 fand das diesjährige Treffen der Bewohner*innenbeiräte in rheinland-pfälzischen Wohnrichtungen für Menschen mit Behinderung statt. Das Treffen wurde von dem Landesbehindertenbeauftragten Mathias Rösch organisiert. Aufgrund der Corona Situation fand das Treffen als Online-Veranstaltung statt. Die gesamte Wohngemeinschaft schaltete sich über einen Computer mit großem Bildschirm aus dem Gruppenraum in der Dörrwiese zu der Tagung. An dem Treffen nahmen außer den Bewohnerbeiräten, dem Landesbehindertenbeauftragten Mathias Rösch, auch der Staatssekretär aus dem Sozialministerium Fedor Ruhose, sowie weitere Vertreter*innen aus dem Ministerium teil.

Nach der Vorstellungsrunde und dem Tätigkeitsbericht des Landesbehindertenbeauftragten wurden in Arbeitsgruppen aktuelle Themen besprochen. Danach stand der Staatssekretär für Fragen zur Verfügung. Von diesem Angebot wurde rege Gebrauch gemacht.

In der abschließenden Feedbackrunde der Veranstaltung wurde von allen Teilnehmenden betont, dass dies eine sehr produktive und informative Veranstaltung war.

